

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La conexión del Colector Norte duplica la tasa de alcantarillado

Cada vivienda pagará 25 euros más al año por este servicio que ahora gestiona la Diputación directamente ■ El PP pide que se establezca un sistema pago por tramos

EÑE | VILLAMAYOR

La aprobación de la modificación de la ordenanza que regula la tasa de alcantarillado, tratamiento y depuración de aguas residuales volvió a centrar el debate del pleno celebrado ayer en Villamayor.

El cambio viene dado por la puesta en marcha del Colector Norte y que es la Diputación la que se encarga de la gestión del servicio, que supone un coste de 217.000 euros para el Ayuntamiento de los que repercutirá a los vecinos 165.000 euros, lo que supone "un incremento cercano al 100% en el precio anual que abonarán por esta tasa, lo que supone 25 euros más al año", como asegura el PP.

En este sentido, los concejales populares no se oponen a asumir el coste del servicio, "pero se debería haber establecido un sistema de pago por tramos de vertido, al igual que se realiza con la tasa de agua en función del consumo, porque no todas las viviendas y locales mantienen el mismo nivel de vertidos a la red de saneamiento, y lo más coherente sería elaborar un padrón de viviendas y negocios y según las dimensiones aplicar los diferentes coeficientes que regule la tasa".

De esta manera, el grupo mayoritario de la oposición insiste en que cuantificar en 20,54 litros por segundo por habitante "es un dato poco coherente, máxime cuando el cobro del servicio se hace por vivienda, sin tener en cuenta el número de personas que viven en ella, así que pagará igual una vivienda con un vecino que en la que vivan cinco personas. Creemos que sería oportuno enlazar el gasto o consumo de agua con el nuevo coste del



Un momento de la sesión plenaria celebrada anoche en Villamayor. | EÑE

Apoyo económico para la Feria de la Piedra

Asimismo, la Corporación municipal aprobó en el pleno por mayoría el convenio del Ayuntamiento con Red Eléctrica para la colaboración en la ampliación llevada a cabo en la subestación situada en el municipio y autorizada por la Dirección General de Energía y Minas de la Junta de Castilla y León para el acondicionamiento de la línea de alta velocidad Medina del Campo-Salamanca. Un acuerdo que se traducirá en la aportación económica que realizará Red Eléctrica para la celebración de la próxima edición de la Feria de la Piedra de este año y que supondrá una ayuda importante para el Consistorio en la celebración del evento cultural. En total la compañía aportará a la XVI Feria de la Piedra una cantidad de 25.690 euros en concepto de patrocinio. Desde el Ayuntamiento se pretende mantener este acuerdo de colaboración en próximas ediciones de uno de los eventos más importantes de la localidad.

servicio de alcantarillado".

Por ello, el PP pidió la "suspensión temporal" de la aplicación de la tasa para su revisión "ante el desequilibrio de la nueva tasa, que no diferencia a los sujetos que tienen una actividad industrial que emiten aguas residuales con más suciedad de una vivienda particular".

En el apartado de ruegos y preguntas, el Partido Popular volvió a preguntar por la reunión de la Comisión de Festejos para la organización de las próximas fiestas patronales y por la recaudación de la comida solidaria celebrada durante las fiestas de Las Candelas.

■ SANTA MARTA

Clases de zumba y autodefensa, nuevas actividades para celebrar el Día de la Mujer

EÑE

La Concejalía de Igualdad de Oportunidades ha organizado un variado programa para celebrar el Día Internacional de la Mujer, que se desarrollan desde hoy, con la exposición 'Mujeres Relevantes', hasta el próximo día 10. Las principales propuestas llegarán el sábado 5 por la mañana, con el curso de autodefensa para mujeres a cargo de la Asociación Choy Lee Fut y la master class de zumba. Ambas gratuitas y con coste cero para el Ayuntamiento, ya que las impartirán de forma voluntaria los monitores de los cursos. Asimismo, se trabajará con los escolares del 7 al 11 con talleres para analizar el tema 'Mujer y Publicidad'.

El Día de la Mujer, el martes 8, el Edificio Sociocultural acogerá la jornada de lectura de relatos y poemas sobre temática de mujer 'Palabras de Mujer', en la que podrán participar todas las personas que lo deseen, con textos propios o extraídos de libros. Las actividades finalizarán el día 10 con la presentación del II Premio de Literatura Infantil de Género 'Ciudad de Santa Marta', del Centro de Estudios de la Mujer de la Universidad de Salamanca y la donación de dos libros de la colección 'Memoria de Mujer'.

Los cuentacuentos se trasladan desde hoy al Edificio Sociocultural

La celebración cultural de los cuentacuentos semanales, se trasladada desde hoy de ubicación y pasarán a impartirse del Auditorio Enrique de Serna a una sala del Edificio Sociocultural, en horario de 17.15 a 17.45 horas, para permitir un mejor desarrollo de la actividad. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Cuentacuentos familiar en la biblioteca municipal
Niños y adultos han disfrutado en la biblioteca municipal de Villamayor de un divertido cuentacuentos familiar, que en esta ocasión estuvo a cargo de Magda La-Barga, bajo el título 'Eres Gigante'. | EÑE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Taller de manualidades en la ludoteca municipal
Los más pequeños de Monterrubio de la Armuña han disfrutado al máximo haciendo máscaras en un taller de manualidades organizado en la ludoteca municipal de la localidad. | EÑE